



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Las instituciones son las que van enriqueciendo a las ciudades, y en el caso de El Bolsón, la ciudad cuenta, entre otras, con el Club Andino Piltriquitrón, como uno de sus referentes, una entidad que se forjó casi en paralelo a la localidad.

Resulta así que el Club Andino Piltriquitrón se forma como el principal proveedor de servicios del Centro Invernal Perito Moreno. Allí se puede practicar esquí alpino, nórdico, de fondo, snowboard y paseos en trineo, durante los meses de junio a septiembre, de cada año.

Desde sus inicios, hace casi 70 años, esta organización se constituyó como institución pionera orientada al deporte y al desarrollo social. Su presencia y su obra han sido vitales en el proceso de desarrollo deportivo y turístico local, y ha sido un valioso semillero de deportistas que han encontrado allí una oportunidad estratégica para su desarrollo personal.

Tal es el caso de la representante del Club Andino, Camila Szudruk, quien consiguió, recientemente, posicionarse y terminar coronada como Campeona Argentina de Slalom U18, en la ciudad capital de Tierra del Fuego, Ushuaia, logrando proyectarse a nivel internacional

Luego de casi dos años sin calendario de competencias por el contexto de pandemia Covid-19, y en uno de los inviernos más secos de los últimos 25 años en nuestro país, finalmente los atletas argentinos lograron volver al portillón en suelo nacional.

Bajo la organización de la Federación Argentina de Ski y Andinismo (FASA), se llevó adelante el primer bloque de carreras internacionales en Cerro Castor, entre el pasado 11 y el 15 de agosto del corriente año.

La falta de nieve en los centros de ski de la patagonia norte, obligaron a la FASA a replantear el escenario de carreras, y luego de cancelar las fechas de La Hoya y Perito Moreno, se definió que lo ideal era llevar las carreras previstas en el Cerro Catedral de San Carlos de Bariloche, a Cerro Castor-Ushuaia, siguiendo los protocolos autorizados por la provincia de Tierra del Fuego, el Municipio y la Secretaría de Deportes de la Nación.

Siendo el único escenario en el país con óptimas condiciones de nieve para las fechas dispuestas, se



Legislatura de la Provincia de Río Negro

trasladaron hasta allí para entrenar en el denominado "Fin del Mundo", atletas del Equipo Nacional así como los integrantes de diferentes clubes argentinos y la Federación Rionegrina de Esquí y Montañismo (FREM), sumándose además a las carreras una atleta del equipo austriaco de ski alpino, autorizado para ingresar a la Argentina con fines deportivos de cara a los próximos Juegos Olímpicos de Invierno Beijing 2022: una cita para la que tan solo faltan seis meses y para la que se preparan también los representantes argentinos.

En total, participaron alrededor de 50 atletas que comenzaron el bloque disputando el Campeonato Nacional de Slalom Gigante y dos competencias FIS de esta misma disciplina.

El segundo tramo fue para las carreras de slalom, aunque por las condiciones de nieve tuvo que desdoblarse en dos días, uno para mujeres y otro para hombres.

Finalmente, el cierre se hizo el domingo 15 de agosto del corriente año, con una FIS de slalom de ambos géneros y la premiación en las diversas categorías.

Autoridades de la FASA se hicieron presentes en el lugar, trabajando junto a muchas otras personas de la institución y de los diferentes clubes que colaboraron para llevar adelante con gran éxito las competencias tan esperadas.

El excelente trabajo desplegado para la preparación de las pistas, derivó en la realización de un total de seis competencias por género, dos Campeonatos Nacionales y cuatro carreras FIS, tres de slalom y tres de slalom gigante.

Todo este gran esfuerzo dio como resultado grandes satisfacciones para varios de los participantes, entre quienes se destacó la joven deportista de El Bolsón, Camila Szdruk, en la Categoría U18 del Campeonato Nacional de Slalom, quien viajó junto a un grupo de deportistas y colaboradores locales, luego de lo cual ya se encuentra pensando en los próximos desafíos internacionales de Europa, dando continuidad a su promisoriosa carrera deportiva.

En el convencimiento de que el reconocimiento comunitario por parte de las sociedades hacia este tipo de logros, contribuye a estimular el crecimiento profesional de todos quienes las habitan y nutren con su ejemplo de compromiso y tenacidad, es que solicito a mis pares en esta Legislatura, el acompañamiento a la presente iniciativa parlamentaria.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello:

Autora: Adriana Del Agua.

Acompañantes: Claudia Contreras, Julia Fernández, Graciela Vivanco, Juan Pablo Muená.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo, educativo y social el logro obtenido por la deportista, oriunda de la localidad del El Bolson, Camila Szudruk como Campeona Nacional de Slalom U18, en las carreras organizadas por la FASA, en el Centro Invernal de Cerro Castor, de la ciudad de Ushuaia, capital de la provincia de Tierra de Fuego, durante los pasados días 11 y 15 de agosto del año en curso.

Artículo 2°.- De forma.